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日進市立小中学校適正規模等検討委員会での意見まとめ 

１ 会議名 令和６年度第１回日進市立小中学校適正規模等検討委員会 

２ 日 時 令和６年４月２３日（火） 

３ 主な意見 

①  校舎の老朽化対策と同時に利用可能な教室数も増やしていく必要がある

とのことですが、今から検討して対応できるのでしょうか。 

②  敷地の中での増築というよりも、移転について検討してはどうか。 

③  新しい学校は本当に廊下が広くてゆったりとしています。時々、教室では

なく廊下で授業をする先生もいます。 

④  西小学校のプールについて、今は使用していないとあるが、増築するスペ

ースになる可能性はありますか。 

→（事務局）スペースとして考えられるかと思う。 

⑤  敷地を広げるにしても、隣接地に余裕があるのでしょうか。また、移転と

なると用地の確保が大前提となるが、候補地はあるのか。 

→（事務局）隣接地に用地はあるが、高低差があることと、水路が存在して

いることから、敷地を増やすことは困難。 

⑥  日進西中学校の近くに大規模な小学校を建設すれば、赤池小学校の過大規

模校の問題も多少解決するのでは。西中学校周りには農地も多く存在してい

る。梅森で開発があった場合も対応できるように思う。 

⑦  子供がストレスの無い環境であることが望ましい。 
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⑧  私は建設業をしております。西小学校の配置を見ると、基本的に、ここに

増築するのは無駄だと思います。また、建て替えをするにしても、動線を考

えると難しいと思います。 

⑨  子どもが増える可能性があるということを考えると、余裕を持った学校を

検討していく必要があるかと思います。 

⑩  西小学校については、「適正化の必要がある」とし、その手法については、

様々な課題がみられることから、検討部会を立ち上げた上、具体的な報告を

もって、結論を出すとします。 

 

※議事録については日進市 HP に掲載されています。 


